



## Zahnhygiene bei den Hohenthanner Waldmäusen

Kürzlich erfolgte der jährliche Besuch des Zahnarztes Dr. Kind aus Essenbach bei den Kindern und Erzieherinnen des Hohenthanner Waldkindergartens. Anhand vieler Bilder und eines Modells wurde den aufmerksamen Zuhörern das richtige Zähneputzen erklärt. Kindgerecht und mit Humor wurden viele Tipps zur richtigen Zahnhygiene vermittelt. Mit den vom Zahnarzt für jedes Kind mitgebrachten Zahnbürsten und Zahnputzbechern wird jetzt täglich im Wald das überbrachte Wissen angewendet und nach der Brotzeit Zähne geputzt. Dazu hilft auch eine selbstgebastelte Sanduhr, die die richtige Dauer für das Putzen der Kauflächen, Zahnaußen – und Innenseite vorgibt.

